



じゃが芋の植つけ

あすなろの畑の農作業も麦の手入れ(麦ふみ)の次はじゃが芋の種の植え付けです。草をむしり土を軟らかくし畝を作り肥料をいれ種に灰をつけ植えます。子供達は間隔を考え一生懸命植えていました。これから暖かくなり早く大きくなるのが待ち遠しいです。サラダやコロケを子供達と作るのが今から楽しみです。



高校合格 就職 進級おめでとう

各地で桜の花が咲くシーズンになりました。「あすなろ」でも、**サクラサク** 嬉しい知らせがあり、2人がそれぞれの高校へ進学していきました。そして、もう1人は高等部を卒業して仕事に付く事になりました。その他の子ども達もそれぞれ上の学年に進級して、新学期を迎えました。

「あすなろ」で体験した事が、これからの人生で力となることを信じ、不登校していたことを肯定的に考えられる時がきつとくと思います。

3月24日(火)はその門出のお祝いがあすなろの家で行われました。当日は25人が参加して大賑わいでした。スタッフが手作りで、コロケサンドやポテトサラダサンドイッチを作り、その他に、焼ソバも作りました。また、座間社会福祉協議会の善意銀行から、お菓子を沢山もらったのでみんなで分け合いました。皆サンドイッチや焼ソバを食べて満足そうな笑顔でオシャベリをした後、一人ずつはなむけの言葉をおくり、子ども達や家族からは現在の心境やお礼の言葉を交わしていました。

新生活への希望と、ちょっぴり不安もあることと思いますが、若い力で一生懸命乗り越えていって欲しいと、スタッフ一同何か胸にこみあがってくるものを感じながら、エールを送りました。



みんな がんばれ

フレー! フレー!

